

Cuba prend congé de la Coupe du Monde d'Échecs avec une défaite et une médaille d'or pour le GM Yunieski Quesada



C'est avec une défaite face aux États-Unis et une médaille d'or au troisième échiquier pour le GM Yunieski Quesada que l'équipe cubaine a pris congé de la Coupe du Monde d'Échecs par équipes, qui s'est terminée avec la victoire de l'équipe chinoise.

Lors de la 9^e et dernière ronde, les Cubains ont obtenu deux matchs nuls par l'intermédiaire des GM Leinier Domínguez, face à l'Étatsunien Samuel Shankland (2661) et Yuri González, face à Daniel Naroditsky (2640).

Par ailleurs les GM Lázaro Bruzón et Isam Ortiz ont perdu contre leurs homologues Alexander Lenderman (2617) et Varuzha Akobian (2622), respectivement.

L'équipe cubaine a terminé 9^e avec un total de 7 points, produit de 3 victoires, 1 nul et 5 défaites.

Individuellement, le GM Yunieski Quesada, qui n'a pas joué lors de la dernière ronde, s'est adjugé la médaille d'or au troisième échiquier, en totalisant 5,5 points sur les 8 possibles, avec 68,8 % d'efficacité.



Radio Habana Cuba